

Bush pide \$900 millones para la democracia en CA

Washington, Feb. 21 (AP). El gobierno del presidente George Bush pidió hoy al Congreso 900 millones de dólares "para fomentar la paz, la democracia, y el desarrollo" en la América Central.

Al mismo tiempo pidió 150 millones para ayudar al Perú, Ecuador, Colombia y Bolivia "a combatir el tráfico de drogas que está amenazando la estructura social de estas cuatro democracias andinas".

El secretario de Estado, James A. Baker, dijo que

volverá al Congreso antes del 31 de marzo cuando vence la autorización legal para la manutención de los rebeldes nicaragüenses que se encuentran replegados mayormente en Honduras.

Al introducir el pedido Baker no desglosó las partidas centroamericanas pero en la actualidad se concentran en El Salvador, al cual se está suministrando unos 600 millones de dólares anuales.

—Pasa a la página 37—



PREPARATIVOS. Tokio, Feb. 21 (Ap-Cablefoto). El director de una banda militar, imparte algunas instrucciones durante los preparativos para participar en los funerales del emperador Hirohito, programados para el próximo viernes.

Daniel Ortega dice estar dispuesto a renunciar

París, Feb. 21 (Reuter). El presidente nicaragüense Daniel Ortega dijo hoy, en una entrevista periodística, que estaba dispuesto a adelantar la entrega del gobierno si los sandinistas pierden una elección

prevista para el año próximo.

Hablando para la radio francesa de ultramar, Radio France Internationale, Ortega dijo que si los sandinistas eran derrotados en las

—Pasa a la página 39—

El Vaticano reprime una decisión de Khomeini

Ginebra, Feb. 21 (AP). El cardenal Agostino Casaroli, Secretario de Estado del Vaticano, reprimió hoy implícitamente al Ayatollah Ruhollah Khomeini por haber decretado la muerte

del novelista Salman Rushdie, autor de la novela "Los Versos Satánicos", y dijo que el dirigente debió optar por un enfoque "más moderno" en la disputa.

Diplomático cubano pide asilo político en los E.U.

Quito, Feb. 21 (DPA). Un diplomático cubano, funcionario de la sección comercial en Ecuador, pidió asilo político en Estados Unidos, después de haber abandonado a principios de enero la sede de sus funciones, en Quito, según confirmaron hoy versiones de

prensa. El diario local "El Comercio", citando "fuentes oficiales", informó hoy que el diplomático cubano Enrique García "abandonó abruptamente sus funciones a comienzos de este año y solicitó asilo en Estados Unidos".



ACUSADO. Bahía Subic, Filipinas, Feb. 21 (Reuter). El capitán Alexander Balian, de la Marina de los E.U., está acusado de no haber ayudado a una embarcación de refugiados vietnameses.

URSS responsable de la brusca caída de precios del oro

Londres, Feb. 21 (DPA). La Unión Soviética es responsable de la brusca caída de los precios del oro en los mercados mundiales debido a sus ventas masivas del metal precioso en las últimas semanas.

El "Wall Street Journal" informaba hoy que, según estimaciones de expertos londinenses, la URSS ha vendido en los últimos días medio millón de onzas finas de oro, sobre todo en el mercado de materias primas de Nueva York.

El precio del oro alcanzó el viernes en el mercado londinense con 380.25 dólares la onza el precio más bajo desde hace dos años y medio.

Ministro israelí arriba a Francia para visita oficial

París, Feb. 21 (AP). El primer ministro israelí Yitzhak Shamir arribó hoy en visita oficial de cuatro días para hablar con los gobernantes de Francia, país que es uno de los mayores amigos de la OLP en Europa.

El primer ministro Michel Rocard saludó a Shamir en el aeropuerto de Orly bajo una lluvia torrencial. Shamir se reunirá mañana con Rocard y el presidente Francois Mitterrand.



VISITA. Lvov, Ucrania, Unión Soviética, Feb. 21 (AP-Cablefoto). El dirigente soviético Mikhail Gorbachev realiza una visita de varios días a esta república soviética.

\$20 millones costarían elecciones en Nicaragua

Managua, Feb. 21 (DPA). Las elecciones en Nicaragua costarían unos 20 millones de dólares, sin incluir la propaganda que hagan los partidos políticos que concurren a los comicios del mes de febrero de 1990, dijo el presidente del Consejo Supremo Electoral (CSE), Mariano

Fiallos Oyangueren.

El funcionario dijo que deberan hacerse reformas a la ley electoral para adelantar la fecha de los comicios de noviembre a febrero de 1990, tal como propone el presidente Daniel Ortega a la oposición nicaragüense.

"Programas de AID ya no cumplen sus objetivos"

Washington, Feb. 21 (UPI). El administrador de la Agencia Internacional de Desarrollo (AID), Alan Woods, declaró hoy que los programas de asistencia económica de Estados Unidos ya no cumplen su objeti-

vo por lo que es necesario "reestructurarlos para el siglo 21".

Wood presentó un informe de la agencia a la Conferencia Internacional de Desarrollo, que se está efectuando en esta capital.

Protesta de Costa Rica contra los sandinistas

San José, Feb. 21 (DPA). El gobierno de Costa Rica protesta ante el de Nicaragua por "violación territorial del Ejército Popular Sandinista (EPS) en Verdún", zona fronteriza entre los dos países.

Según la protesta costarricense "las fuerzas

militares nicaragüenses penetraron unos 3 kilómetros dentro del territorio de Costa Rica". El ministerio de Seguridad Pública informó que "los nicaragüenses se llevaron 320 cabezas de ganado de una finca en el lado costarricense".

Advertencia del Pdte. Bush a Irán

Washington, Feb. 21 (DPA). El presidente norteamericano George Bush advirtió hoy a Irán de la responsabilidad que le cabía en el caso de que resultasen dañados intereses norteamericanos por sus amenazas al escritor indo-británico Salman Rushdie.

Bush declaró que "aunque el libro resultase ofensivo, incitar al asesinato

y prometer recompensas para su realización son una ofensa profunda a las normas de la convivencia civilizada".

El presidente norteamericano destacó que la postura de su país sobre el terrorismo era bien conocida. Las declaraciones de Bush se produjeron en vísperas de su viaje por China, Japón

—Pasa a la página 37—



RUMORES DE GOLPE. Manila, Feb. 21. (AP-Cablefoto). Soldados de la Fuerza Aérea aparecen con una ametralladora calibre 50 y otros rifles de alto poder en un distrito suburbano

capitalino. Considerable movimiento militar se observó hoy en Manila, al surgir la versión de un nuevo golpe, mientras la presidenta, Corazón Aquino, ha viajado a Japón para los funerales del emperador Hirohito.